
Die Elsa-Brändström-Straße wird planmäßig 2024 im Rahmen des STADTBAHN-Programms 

saniert. Die Havag veranstaltete eine digitale Informationsveranstaltung bei der PlanerInnen der 

Stadtwerke Halle GmbH und der Stadt Halle (Saale) erste Entwürfe als Diskussionsansätze für 

die Elsa-Brändström-Straße vorstellten. Nach der Veranstaltung erreichten uns einige 

Bürgeranfragen.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Werden beim Ausbau der Elsa-Brändström-Straße Ladesäulen für Elektrofahrzeuge 

errichtet? Falls ja, wie viele? 

2. Werden nach dem Ausbau der Elsa-Brändström-Straße Pkw-Stellplätze wegfallen? Falls 

ja, wie viele?  

3. Wie viele gesicherte (zusätzliche) Fußgängerüberwege sind geplant? 

4. Welche alternativen Pkw-Stellplätze werden den Anwohnenden während und nach 

Abschluss der Bauarbeiten zur Verfügung gestellt? 

5. Inwiefern werden Radfahrende während und nach den Arbeiten auf der Straße oder auf 

dem Gehweg geführt? Welche Breite hat der anvisierte Radfahrstreifen? Werden 

Sicherheitsabstände zu parkenden Autos gewahrt? 

6. Wie stellt sich die Planung der Wegführung und Abbiegemöglichkeit für RadfahrerInnen 

in den Kreuzungsbereichen dar? 

7. An welchen Stellen sind zusätzliche Fahrradabstellplätze geplant? 

8. Bei Sanierung der Elsa-Brändström-Straße sind Rasengleise eingeplant. Wie oft und in 

welchem zeitlichen Abstand werden diese gemäht? Werden bei der Pflege der Strecken 

Glyphosat oder andere Unkrautvernichter eingesetzt? Welche Maßnahmen unterstützt 

die HAVAG um die Biodiversität auf den Rasengleisen zu fördern? 

9. Bei der Sanierung des Riveufers wird der Schutz des Baumbestandes durch die 

Beteiligung eines Dendrologen auf der Baustelle gewährleistet. Welche Maßnahmen 

verwendet die HAVAG um den Fortbestand der Platanen sicher zu stellen? 

10. Zwischen Murmansker Straße und Kurt-Freund-Straße sind viele Kinder der 

naheliegenden Schulen auf sichere Querungsmöglichkeiten angewiesen. Inwiefern 

werden Tempo-30-Zonen geplant, um das Gefahrenpotenzial zu senken? 
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